



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

Communion et Joie de croire

Un enfant qui se préparait à communier pour la 1^è fois écrivait : «**Je veux communier parce que j'aime déjà Jésus, et je veux lui ressembler davantage**» La communion, c'est bien fait pour cela. Pour vivre de la vie de Jésus, pour «demeurer en lui», comme un sarment, une feuille, une grappe, de cette belle vigne. En ces dimanches de Pâques nous écoutons, dans l'Évangile de Jean, ce que Jésus disait à ses amis le soir du Jeudi Saint, son testament en quelque sorte, au moment où il inventait ce signe de la Communion pour nous dire et nous donner sa présence aujourd'hui. Jésus disait **le secret du bonheur** qui a éclairé toute sa vie : c'est l'amour de Dieu son Père, et son amour pour tous les hommes. «Dieu est Amour» ; «l'Amour vient de Dieu» ; «Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai aimés». J'entends Jésus dire à chacun : «le Père t'aime comme son enfant.» Dieu aime... même ceux qui ne l'aiment pas. Il invite à aimer. Car aimer rend heureux et fait vivre. C'est cela **la joie de croire**.

« Je vous ai dit cela pour **que ma joie soit en vous**, que vous soyez **comblés de joie... Comme je vous ai aimés, aimez-vous** les uns les autres. Il n'y a pas de plus **grand amour** que de **donner sa vie...** »

Ce pain, ce vin, partagés, c'est ma vie donnée pour vous et pour la multitude... Faites-cela vous aussi !

Fernand Prod'homme

Rencontre avec...

Clarisse, Émeline et Zoé

Elles animent l'aumônerie des 4e-3e et nous livrent, à tour de rôle, leurs impressions.

« Je suis devenue animatrice pour vivre ma foi et la partager car être chrétien ce n'est pas vivre tout seul. Mes envies et objectifs, c'est de montrer aux jeunes qu'on peut être chrétien dans le monde actuel et de leur donner les clés pour développer leur pensée.

Ma foi s'est confortée grâce à des rencontres, à des événements comme le Frat et les JMJ, et j'ai envie de donner la même opportunité aux jeunes. A cet âge-là, c'est important de rencontrer des gens qui partagent la même foi, de voir qu'on se pose tous les mêmes questions, qu'on n'a pas tous les mêmes idées mais que c'est ce qui fait notre richesse et celle de l'Église L'aumônerie est un lieu où les jeunes peuvent prendre la parole et apprendre à mieux se connaître. Certains n'ont jamais fait de catéchisme, ils découvrent Jésus autrement. Comment, à son exemple, vivre sa foi au quotidien ? On a un groupe motivé, vivant, avec des jeunes qui osent se dévoiler et qui créent une très bonne dynamique. J'espère que ces moments de rencontre, les sorties (ouverture du synode, soirée de louange par Glorious), et bientôt le Frat leur feront voir l'Église différemment avec l'envie de s'y impliquer et de la faire découvrir à d'autres par la suite. Ils ont déjà choisi leurs thèmes, on a un hymne et une chorégraphie, avec une vidéo et un site Internet en projet. A l'aumônerie, j'ai rencontré des amis avec qui je partage des moments forts et j'espère que nos jeunes pourront vivre ça, eux-aussi, à leur manière. »

Propos recueillis par Christian Coullaud

Agenda

Mardi 5 mai

17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

Mercredi 6 mai

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 9 mai

14h30 : messe à Soleil d'Automne

Mardi 12 mai

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

Mercredi 13 mai

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Jeudi 14 mai - Ascension

10h30 : messe à Fresnes

Samedi 16 mai

15h : éveils à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

Dimanche 17 mai

Journée de retraite pour les enfants qui se préparent à la 1^{ère} communion.

Ceci vous concerne

Profession de Foi

Pour se préparer à cette étape, les jeunes de nos paroisses de Fresnes et Rungis participeront à une retraite les 9 et 10 mai à l'Haÿ-les-Roses chez les Filles de la Charité.

Familles roms à Rungis

Romeurope et le Secours Catholique 94 organisent une rencontre pour les personnes désireuses de s'investir dans l'accompagnement des familles roms de Rungis le mardi 5 mai à 20h30 au Centre Paroissial de Rungis. N'hésitez pas à en parler autour de vous. Renseignements : Mary au 06 30 41 13 62

Vigile de Pentecôte

A retenir : cette année, c'est à Notre-Dame de la Merci que nous fêterons en secteur la Vigile de Pentecôte le samedi 23 mai. Accueil et repas partagé à partir de 19h et messe à 20h30.

Kermesses

Les kermesses de Fresnes et Rungis auront lieu le dimanche 7 juin. Dès maintenant, vous pouvez alimenter le stand « Brocante » en déposant bibelots, livres et objets divers à l'accueil de Fresnes.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-19h
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à Rungis : Chloe **Gimeno** le 2 mai ; à Fresnes : Doris **Jaze Tchouate** le 3 mai et Thomas **Jegou** le 10 mai.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Marie-Catherine **Seltemann**, Claude **Garcon** et Gilberte **Govin**.
À Rungis : Jean **Boisseau**, Bernard **Guyon**, Jade **Piquemal**.

Christ est ressuscité ! Il est vraiment ressuscité !

Samedi 4 avril nous avons fêté la Résurrection de Jésus.

A la fin de la veillée pascale qui a eu lieu à Notre-Dame de la Merci, les paroissiens de Rungis ont reçu leur cierge pascal, allumé au feu nouveau.

Après la célébration, le cierge a été porté dans l'église Notre-Dame de l'Assomption, où une vingtaine de personnes se sont donc retrouvées pour un temps de prière, autour de ce texte du père Michel Evdokimov, prêtre orthodoxe :

« Réjouissons-nous en ce jour de la Résurrection car le Christ, hier accablé de moqueries, couronné d'épines, pendu au bois, aujourd'hui se relève du tombeau

Réjouissons-nous car le Christ baigne de sa clarté ceux que les ténèbres de l'enfer retenaient captifs.

Réjouissons-nous en ce printemps de la vie, car une espérance jaillit parmi les affligés du corps et de l'âme.

Réjouissons-nous car le Seigneur est descendu au plus profond du cœur des hommes où se tapit l'angoisse ; il les a visités, il les a illuminés, et tourments, angoisse, enfer sont vaincus, engloutis dans l'abîme ouvert au flanc percé du Seigneur, réjouissons-nous car il est ressuscité le Christ, la joie éternelle ! »